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Por Felipe Cuevas Mora 
felpecuevasdirioelsual 

poco más de cuatro meses 
de las elecciones parla 
nentarias y presidencia 

les, las principales figuras políti 
cas de la Región marcan posición 
clara respecto a sus preferencias 
entre los más de diez aspirantes 
quehan manifestado intenciones 
dellegar a La Moneda. 

Posturas que en algunos casos 
están sostenidas en el tiemposin 
mayores cambios, pero no fueron 
pocas las figuras que tras la pri 
maria presidencial del oficialis 
morápidamentesalieron atomar 
posición por una u otra carta. 

Mientras la diputada Francesca 
Muñoz confirmó su respaldo ala 
candidatura presidencial de José 
Antonio Kast —tras bajar su pro- 
piaopciónaLa Moneda porel Par: 
tidoSocial Cristiano (PSC)-, el di 
putado Félix González anticipó 
que respaldará a la candidatura 
quese enfrente alastres principa 
Jescartas dela derecha (Johannes 
Kaiser, Franco Parisi y el mencio 
nado Kast) tras bajar su opción 
presidencial, y confirmar que 
cuenta con las firmas para legali 
zarel Partido Ecologista Verde. 

For otro lado, apenas se cono 
cióel triunfo electoral de Jeamnet 
te Jara en las primarias oficialis 
tas, el diputado DC Eric Aedo 
abrió la puerta a entregarse su 
apoyo, pese a la incertidumbre 
dentro del partido: “Hay que estar 
abierto al diálogo, a dialogar con 
quienes vencieronen.esas prima 
rias Nohay que cerrar las puertas 
anticipadamente”. 

POSICIÓN SOSTENIDA 
Este lunes José Antonio Kast 

entregó su primera declaración 
pública tras conocerse el triunfo 
electoral de Jeannette Jara (PC)en 
Concepción, donde anunció que 
el PSC se unía a su campaña a La 
Moneda —repitiendo la fórmula 
de2021-y donde fue flanqueado 
por las principales figuras de di 
cho partido,entre ellosla mencio- 
nada diputada Francesca Muñoz 
y el diputado Roberto Arroyo, el 
alcalde de Concepciós 
Muñoz, además de con: 
consejeros del partido. 

“Tenemos varias coincidencias, 
en temascomo la seguridad y or. 
den, el crecimiento económico y 
una lucha frontal contra la co- 
rrupción. Además, la defensa de 
nuestras libertades y laregionali 

   

  

Esta semana, los 

diputados Félix González 

(PEV) y Francesca Muñoz 

(PSC) bajaron sus 

precandidaturas 

presidenciales. 

Primaria oficialista y bajada de precandidaturas adelantaron definiciones a nivel regional 

Figuras locales marcan preferencias 
anticipando la carrera presidencial 
A cuatro meses de la elección, diputados y senadores centran apoyos a José Antonio Kast, Evelyn Matthei y 
Jeannette Jara. En algunos casos el respaldo aún está condicionado a las definiciones para el cierre de inscripciones. 

  

José Antonio Kast recibió el apoyo de los diputados Roberto Arroyo y Francesca Muñoz (PSC) 

zación", ponderó Muñoz, mien: 
tras que Arroyo apuntó que “ma 
nifiesto mi total apoyo en sucan: 
didatura. Merecemos un Gobier 
no que defienda la familia, la se 
guridad, y quedevuelva el order? 

Apoyos que se suman al que 
Kas! tiene de las principales figu 
rasdel Partido Republicano, entre 
ellos siete consejeros regionales, 
y los 26concejales en ejercicio. 

orel lado de la abanderada de 
Chile Vamos, Evelyn Matthei los 
respaldos se consolidan al inte: 
rior de dicha tienda, tanto por los 
senadores Sebastián Keitel (Evó 
poli) y Enrique van Rysselberghe 
(UDI), los diputados Marlene Pé- 
rez, Sergio Bobadilla y Flor Weis 
se (UDI) los más de sesenta con: 
cejales electos y el gobemador 
Sergio Giacaman. 

La máxima autoridad del Bio 
2 MB 

Chile Vamos en pleno ha respaldado a Evelyn Matthei 

  

Partido Social Cristiano llevará a la comisión 
de Ética al diputado Romero por dichos 

Una polémica situación fue la 
que se vivió a inicios de esta se: 
mana, luego de que se conociera 
la decisión de la diputada del Par 
tido Social Cristiano (PSC) Fran 
cesca Muñoz de bajar su precan 
didatura presidencial conel fín de 
respaldar a la carta de Republica 
nos, José Antonio Kast. 

Esto, porque el diputado del 
Partido Nacional Libertario Leo 

Estefanía Gutiérrez, madre de Tomás Bravo y veredicto en favor de inocencia del tío abuelo del niño: 

nidas Romero -compañero de 
listade Muñoz en las dosocasio 
nes en que fueron electos, e in 
cluso pudiendo serescogido por 
laalta votación dela legisladora 
al compartirel subpacto dentro 
deRenovación Nacional-dijoal 
ser consultado sobre la decisión 
del PSC que "si la diputada Mu 
ñoz se bajó de algo, recién me 
entero de que estaba encarama- 

  

da de algo, porque no aparecía 
en ninguna parte”. 

A través de un comunicado, la 
secretaría general del partido in 
dicó que “estamos evaluandoen 
viar a comisión de Ética al dipu 
tado Romero por sus dichos ina: 
propiados(... A nuestro juicio, la 
conducta del parlamentario no 
se ajustaría al deber de “Actuar 
con fraternidad” según el regla- 

  

mentodeconductas parlamenta: 
frente a sus colegas, ni a la 

ón de abstenerse de emi 
tir expresiones que en nada con 
tribuyen, en un contexto demo 
erático, cuyo debate debe darse a 

és de las ideas y no mediante 
descalificaciones personales. 
Confiamosen que la comisiónde 
Ética realizará las investigacio 
nes correspondientes”. 

   

    

A ” 
Jeannette Jara consolidó apoyos más allá del Partido Comunista. 

9 £... Kast tenemos 
varias coincidencias, en temas 
como la seguridad y orden, el 

crecimiento económico, la lucha 
frontal contra la corrupción, la 

defensa de nuestras libertades y 
la regionalización”. 

Francesca Muñoz, 

diputada PSC. 

£.£. de trabajo voy a 
estar disponible al 100% para 

ser gobernador, pero en los 

espacios personales apoyaré a 
Evelyn Matthei porque creo que 

es la mejor opción para ser 
presidenta de Chile”. 

Sergio Giacaman 
¿gobermador del Biobío 

  

bío explicó que “en mis tiempos 
de trabajo voy a estar disponible 
al 100% para ser gobernador, pe- 
roenlos espacios personales-que 
tendré que vercomo los adminis 
tro- la apoyaré porque creo que 
es la mejor opción para ser presi 
denta de Chile”. 

Johannes Kaiser en tanto tiene 
el respaldo de los diputados Cris 
tóbal Urruticoechea y Leonidas 
Romero, legisladores del Partido 
Nacional Libertario. 

PLEGADOS AL TRABAJO 
Porel lado de la centroizquier 

da,rápidamentelos partidosani 
vel regional se plegaron a respal 

darlacandidatura de Jeannette]a 
ra apenas se conoció el resultado 
de la primaria. Tanto así fue que 
los dirigentes del oficialismo se 
reunieron la noche del domingo 
para refrendar ese mensaje de 
nidad, también enarbolado por 
elsenador Gastón Saavedra (PS)y 
la diputada Clara Sagardía (EA), 
ademásdela diputada María Can 
delaria Acevedo (PC) y las distin 
tas precandidaturas al Congreso. 

“El focodebe estaren armarun 
programa diferenciador, que ins 
tale ideas claras y que hable con 
fuerza de las cosas que aún están 
pendientes para el país”, planteó 
el senador Saavedra. 

   

  

itió polémicas declaraciones en el Congreso. 

“La Fiscalía no nos ha dado respuestas sobre lo que pasó” 
Respecto al rol de Jorge Escobar indicó que "él tiene algo de responsabilidad en todo esto, 
pero hablar de abandono es algo súper injusto porque hay más personas involucradas”. 

  L 3 _ 
"Ha sido injusto todo lo que ha pasado”, dijo Gutiérrez. 

Noson pocas lasreaccionesque 
ha dejado la decisión del Tribunal 
Oral en lo Penal de Cañete de ab- 
solvera Jorge Escobar Escobar tío 
abuelo de Tomás Bravo, al que la 
Fiscalía acusó como autor del de 
lito de abandono de menor con 
resultado de muerte 

Estefanía Gutiérrez, madre del 
menorindicó al matinal Buenos 
Días a Todos de TVN que “esta 
causa fue levantada en primer 
término por homicidio, y luego 
por abandono. Ha sido injusto 
por todo lo que ha pasado, porel 
ADN, porel temade la cámara al 
quee pusimos interés nosotros, 
y no la Fiscalía”. 

En esa misma línea, puntuali 

  

z6que“hasidotodo injusto, el jui. 
cio como se dio, donde fueron la 
mitad de los testigos de la fiscal, 
ningunolesirvió a favor. Salieron 
cosas horribles, y encuentro que 
salió injusto para mi hijo". 

Sobre el rol que tuvo el tío 
abuelo en la desaparición y pos 

17 
de febrero de 2021, 

Tomás Bravo desapareció 
desde un terreno 

colindante a su casa en el 
sector Caripilún en Arauco 

   

terior muerte de su hijo, Gutié 
rrez comentó que “él tiene un 
grado de responsabilidad, pero 
hablar de abandono es algo in- 
justo porque siempre se supo 
que había terceras personas in- 
volucradas. Siempre se supo y la 
Fiscalía nunca quiso investigar. 
¿Quiénes son? ¿Por quéno se les 
dio importancia?Silas hubiesen 
encontrado, habríamos sacado 
alguna conclusión. Hicieron es 
to para conformarse con eso, pa 
rasacar un triunfo”. 

“Esto tuvo que haberlo estable: 
cido la Fiscalía, en la que confié 
durante dos años, porque después 
aparecieron muchas irregularida 
des. Pero munca han dicho nada, 

  

nunca han dado respuestas res 
pecto a las pericias, ha habido 
muchas filtraciones que no tie- 
nenexplicación científica dentro 
delacarpeta de investigación. To- 
do este show que arman, para 
causar morbo, pero no nos dan 
ninguna respuesta”, añadió, la 
mentando el tiempo que ha trans- 
currido desde el deceso desu hijo 
hace poco más de cuatro años. 

En paralelo se conoció que la 
Fiscalía Regional del Biobío 
abrió unsumario y una causa pe- 
nal contra el fiscal José Ortiz, 
quiénen primera instancia inda 
gó las circunstancias del hecho, 
y ha sido acusado de distintas 
irregularidades, 
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